Musik ist ihre Leidenschaft

Musik ist die große Leidenschaft der gebürtigen Steirerin, die ihre Lieder selbst schreibt. Im Alter von 8 Jahren bekam sie von ihrem Großvater ihre erste Gitarre geschenkt. Mit 13 begann sie dann die Gesangsausbildung in der Musical Akademie Fohnsdorf. Auch ein Talente Scout von "The Voice of Germany" entdeckt die 20ig jährige, die nicht nur mit ihrer Stimme, sondern auch mit ihrem hinreißenden Aussehen besticht.

as war es auch, was sie zunächst vor die Kameras von internationalen Fotografen und auf Laufstege für große Shows brachte. Nachdem sie

2013 mit dem Modeln begann, machte sie bereits Ende 2014 ihre erste große Reise, die sie nach Peking führte. Dort durfte sie unter anderem für Armani ein Show laufen und dort drehte sie auch einen Werbespot für Jeep Renegate und ein Campagnen Shooting für Bvlgari und Tiffay's and Co. Es lief eigentlich perfekt und es sollte für sie auch gleich weiter zu den nächsten Model Jobs nach Indien gehen. Doch die Liebe zur

Musik war stärker, als der Drang im internationalen Modelbusiness zu bestehen. Christina sagte den Indien Trip ab und konzentrierte sich auf ihr erstes Album, das im heurigen Jahr fertig sein soll und ausschließlich selbstgeschriebene Songs enthält. "Ich habe



eine sehr emotionale Bindung zu meiner Musik. Wenn mir etwas Aufregendes, Trauriges oder Lustiges passiert, muss ich es sofort auf Papier verarbeiten und somit hat jeder Song den ich schreibe einen persönlichen Hintergrund und schon fast eine therapeutische Wirkung für mich. Christinas Freund Markku ist begeisterter Fotograf und somit ergänzen sich die beiden und arbeiten als perfektes Team zusammen. Für die Fall/Winter 2015 Kollektion von Moreboards wurde die gelernte Visagistin als Model, Stylistin, Organisatorin und Markku als Fotograf engagiert. Die Wahl Amstettnerin steht mit beiden Beinen im Leben:

"Man kann sich nicht darauf verlassen, dass einem der ganz große Durchbruch als Model oder Sängerin gelingt, daher gehe ich meinem Job als Verkäuferin weiterhin nach, der mir großen Spaß macht", so Christina, die unsere Gäste bei der Präsentation des Fitnesskalenders bereits begeisterte.

